

NEWSPAPER

Program Jum'at Curhat: Kombes Pol Ronald Sipayung Respon Aspirasi Masyarakat

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 21, 2025 - 11:42



TANGERANG - Kapolresta Kombes Pol Ronald Sipayung mengatakan bahwa para karyawan atau instansi yang berada di Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) dapat mengajukan pembuatan SKCK secara kolektif.

Hal itu Kapolresta sampaikan saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" di kantin Gedung AME Area Perimeter

Selatan Bandara Soetta, Tangerang, Jumat (21/2) siang.

Ronald menjelaskan bahwa surat keterangan catatan kepolisian (SKCK) tersebut dapat diajukan melalui program "Jempol Sijari" dengan menghubungi petugas Polresta Bandara Soetta.

"Tentunya dengan memenuhi beberapa persyaratan yang lengkap, minimal sebanyak 20 karyawan dan biaya PNBP-nya sebesar Rp 30 ribu," ujar Ronald didampingi Wakapolresta AKBP Joko Sulistiono.

Selain SKCK, lanjut Ronald, pihaknya juga telah beberapa kali mengadakan kegiatan perpanjangan surat izin mengemudi (SIM) keliling secara kolektif di Mapolresta Bandara Soetta.

"Kami akan mengadakan kembali kegiatan SIM keliling di wilayah Bandara Soetta dengan menyurat ke Polda Metro Jaya, target pembuatan sebanyak 100 orang," kata Ronald yang juga didampingi para pejabat utama.

Bertepatan dengan "Operasi Keselamatan Jaya 2025", Ronald mengingatkan para pengguna kendaraan agar mematuhi rambu - rambu lalu lintas di jalan raya maupun tol.

"Kemudian melengkapi perlengkapan berkendara seperti helm, surat - surat kendaraan, menggunakan sabuk pengaman serta saling menghormati sesama pengguna jalan," imbau Ronald.

Ronald menyebut, angka kecelakaan lalu lintas dapat ditekan apabila masyarakat mematuhi seluruh peraturan dan rambu - rambu lalu lintas, serta timbul kesadaran dalam berkendara di jalan.

"Untuk itu, mari bersama-sama menjadi pelopor keselamatan dalam berkendara. Apabila melihat kejadian gangguan kamtibmas agar segera melaporkan ke call center 110," ujar Ronald.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan "Jumat Curhat" yang bertujuan untuk menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian itu merupakan implementasi dari atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas alumni Akpol tahun 2002 itu.

Haikal, salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Haikal didampingi rekan sejawatnya.

(Humas/Spyn).